- ATLAS Kompakt
- Zoll Import-Export
- EG-Service Dienste
- Fiskalvertretungen



Tuxhorn GmbH · Industriestr. 6 · 46354 Südlohn

Südlohn-Oeding, den 14.04.2022

Sehr geehrte Kunden der Zollagentur Tuxhorn,

am 11.04.2022 haben wir den Appell an verantwortliche Wirtschaftsakteure bezüglichen Russlands und Belarus von der Europäischen Kommission auf unserer Internetseite veröffentlicht.

Der Appell richtet sich an alle Beteiligten genau zu überlegen, inwieweit eine Fortsetzung der Handelsbeziehungen aufrechterhalten werden kann und verweist auf die Detailkontrolle aller Handelsbeschränkungen mit diesen Ländern.

Das Team und die Geschäftsführung der Tuxhorn GmbH haben beschlossen, dass über unsere Zollagentur zukünftig keine Zollanmeldung (egal ob zur Einfuhr oder zur Ausfuhr) für diese beiden Länder mehr stattfinden kann.

Wir behalten uns vor, Härtefälle im Einzelfall genau zu prüfen sofern eine für uns plausible und dringliche Erklärung der Notwendigkeit der Anmeldung/en gegeben sein sollten.

Diese Entscheidung ist in der Geschichte unseres Unternehmens einzigartig und führt dazu, dass viele unserer Kunden den gewohnt hohen Service unserer Dienstleistung nicht mehr nutzen können.

Wir verstehen den Zwiespalt vieler unserer Kunden, die teilweise über Jahrzehnte Handelsbeziehungen mit Russland und Belarus aufrechterhalten haben.

Wir bitten Sie um Verständnis in dieser für uns rein moralischen Entscheidung.

In Namen des gesamten Teams

Alexander Möllmann (GF)

